
Ad multos annos …?
Ich  lege  persönlich  keinen  besonderen  Wert  auf  meinen
jährlichen  Geburtstag.

Warum?
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Denn eigentlich ist jeder Tag die Erinnerung an meine Geburt
und dass ich leben darf.
Jeder Tag ist für mich ein Tag, in dem ich dankbar sein kann,
dass ich lebe und Gott bitten darf, auch weiterhin gut leben
und arbeiten zu können; dass ich Gott loben und danken kann
für dieses Leben und ihn bitten darf, mich auch weiterhin in
seiner Liebe zu bergen.
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